

#BADEN-WÜRTTEMBERG 27. November 2023

# Deutsch-Französischer Freundschaftspreis für ehemaligen Reiseberater Joachim Halm

Große Ehre wurde dem ehemaligen Reiseberater Joachim Halm (RZ Offenburg) vergangene Woche zuteil. Heike Thiele, die deutsche Botschafterin in Straßburg, verlieh Halm aufgrund seiner besonderen Verdienste um die Beziehungen beider Länder den Deutsch-Französischen Freundschaftspreis.



Die Feierstunde in der Straßburger Residenz der Botschafterin fand auch aus Anlass des im Januar gefeierten 60. Jubiläums des Elysee-Vertrags statt. Mit der Preisübergabe wurde insbesondere Halms Rolle als Initiator bei der Einführung des grenzüberschreitenden „Sport Pin Oberrhein“ gewürdigt. Heike Thiele und Konsul Thomas Kern würdigten in der Feierstunde Halms „unermüdliches Engagement“ für die deutsch-französische Freundschaft.

Thiele und Kern machten auch darauf aufmerksam, dass Halm bei der Pflege von Kriegsgräbern aktiv ist. So habe er als Reservist bei verschiedenen Aktionen auf den Soldatenfriedhöfen in Verdun (Lothringen) und auf dem Lingekopf beim elsässischen Orbey teilgenommen. Bei der Preisübergabe erklärte Halm, mit dem Sport Pin sei es gelungen, „viele schöne Begegnungen, Erlebnisse und gute Kontakte“ zwischen Deutschen und Franzosen zu schaffen. „Ganz wichtig dabei ist der gegenseitige Respekt und das Vertrauen“ erklärte er in seiner Dankesrede.